
Sommerfest in Brieselang 2013 

      

Anders als im vergangenen Jahr hatte sich unsere Ortsgruppe entschlossen, wieder beim 

Sommerfest in Brieselang Flagge zu zeigen. Und das war auch gut so!  

Noch vor der offiziellen Eröffnung um 15.00 Uhr konnten Petra Grimm und Ralf Grashof, die 

unseren attraktiv ausgestalteten Stand betreuten, die ersten Gespräche führen.  Erfreulicher 

Weise hielt das Interesse an den gebotenen Informationen über die gesamte Zeit an, so dass 

keine Langeweile aufkam. Im Gegensatz zu den Vorjahren besuchten diesmal deutlich mehr 

Besucher das Sommerfest. Das Informationsbedürfnis der Gesprächspartner war dabei sehr 

unterschiedlich. Einige Leute wollten sich nur einmal über Hunde unterhalten und ein paar 

Tipps bekommen. Andere fragten teilweise intensiver nach, fanden unser Engagement und die 

Angebote - auch für Nichtmitglieder - sehr bemerkenswert und können sich vorstellen, dieses 

auch zu nutzen. Verschiedene Besucher waren an Informationen zur Rasse  interessiert, weil 

sie sich - mehr oder weniger konkret - mit dem Gedanken tragen, einen Hund – evtl. auch 

einen Hovawart – bei sich aufzunehmen. In jedem Falle verliefen die Gespräche sehr 

harmonisch und wir hatten ausreichend Gelegenheit, die Arbeit unseres Vereins  positiv 

darzustellen.  Dass dabei der Hinweis auf unser neues Trainingsprogramm für Kinder und 

Jugendliche, den Erste-Hilfe-Kurs und den Kurs zum Erwerb des VDH-Hundeführerscheins 

nicht unerwähnt gelassen wurde, wenn sich dies anbot, versteht sich von selbst.  

Sehr erfreulich war, dass auch eine Reihe von HZD-Mitgliedern und anderen Hundefreunden 

von unserem Platz den Weg zum Stand gefunden haben und unser Info-Team zeitweise 

verstärkten.  

Vielen Dank an alle, die mitgewirkt haben.  

Marie-Christine Grashof 

 
 


